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＜会長挨拶＞ 
 
PTA活動に対してご理解、ご協力をいただきありがとうございます。 

教職員紹介の際に初めて私の顔写真を掲載させていただきましたが、配布された直後か

ら学校へ行った際に子供たちに会うと、『あ！会長だ～』『写真で出ていた人だ！』などと

色々な反応をされ、笑顔で声を掛けてもらえる機会が増えました。 

ぜひ保護者の方も見かけましたらお声掛けしていただけると嬉しいです。 

ＰＴＡ総会についても昨年度同様に書面総会としましたが、ご理解いただき感謝申し上

げます。おかげさまで議案について全部承認されましたので、会員の皆様に関しては無理

なくＰＴＡ活動に参加していただき、子供たちのために開催するイベントにぜひご協力い

ただければと思います。 

3年ぶりに大門まつりも開催予定で既に準備開始しております。 

よろしくお願い致します。 

 

 

 
＜校長挨拶＞ 
 

 保護者の皆様には、学校の教育活動に際して、ご理解・ご協力を賜り、ありがとうござ

います。１学期は、３、４年生の校外学習、５、６年生の移動教室と全て行程通り実施で

きました。これも日頃からの御家庭の感染対策と出掛けた先でのいろいろな方の感染対策

のおかげと存じます。また、わんぱく相撲大会や社明パレードも実施でき、ＰＴＡの皆様

には大変お世話になりました。 

昨年度と違い、少しの時間ですが、保護者の方と笑ってお話しできる時間がとれるこ

とが校長として本当に嬉しく、楽しいです。現在はまた新型コロナウイルス感染者が少し

ずつ増え、緊張感が出てまいりましたが、８月の４年生の下田臨海学園が今からとても待

ち遠しいです。６月下旬からの異例な暑さもあり気が抜けませんが、大門小学校の一日一

日を大切にしていきます。 

皆様、充実した夏休みをお過ごしください。 

 
 
 
 
 
 
 

ＰＴＡだより 令和４年度１学期 

 

 



 

ＰＴＡ定期総会 書面決議の結果について 

先日行われました定期総会の書面決議結果をご報告いたします。 

すべての議案について、会員数２８０票のうち、承認２８０票（うち会長一任９１票）

で過半数を超え、可決となりました。 

表決書の提出にご協力いただきありがとうございました。 

総会でいただいたご意見について、以下、回答させて頂きます。 

 

➢ 予算につきまして、令和 3 年度では、備品費、修繕整備費、慶弔費→“０”でしたが、

令和４年度で同額もしくは増額計上する理由は何でしょうか。 

 

⇒・備品費について 

個人情報保護法に基づいて適切な管理をする必要があり、個人情報を取扱う役員の

みが使用する施錠可能な保管庫などを購入する必要がありますので、新規購入するた

め増額しております。 ※個人情報取扱者は会長・副会長・会計の計４名です。 

・修繕整備費について 

ＰＴＡ活動室内にあるＰＣやプリンターは既に７年近く使用しており、それらの故

障時の修理として計上されております。本来なら買い替えもしたいところですが、予

算的に厳しい状況になりますので優先順位をつけて複数年かけて実施予定としてお

り、昨年度同様の金額を計上しています。 

・慶弔費について 

基本的にあまり支出される事はありませんが、過去に副校長先生が在任中に亡くな

った際には慶弔費から支出しております。このような場合に予算として計上していな

いとすぐに支出する事ができず、緊急総会など開催して承認されてからの支出となり

ます。 

ご理解いただけますと幸いです。 

 

➢ ＰＴＡ会費を学校の経費のように引き落としにして欲しい。 

 

 ⇒ 昨年度（令和３年度分）の会費については、急遽振込とさせていただき、ご迷惑をお

掛けしました事を改めてお詫び申し上げます。学校（給食費など）と同じように引き落

としすることについては、結論から申し上げますと『不可』になります。 

理由としましては、 

① ＰＴＡは任意団体であり全員が加入している訳ではありません。 

② 個々に引き落としをする・しないを学校側へ情報共有する事になりますが、銀行

への手続きは学校側が行う事になります。 

③ ＰＴＡに個人情報を提供されない方もおり、個人情報保護法の観点から勝手にＰ

ＴＡと学校間で個人情報を共有する事はできません。 

④ ③をクリアしたとしてもＰＴＡと学校間での業務契約を締結する必要があり、万

が一引き落としで問題が発生した際は責任の所在について複雑になります。 



 

以上の事から、学校側とも協議した結果、引き落とししない事になりました。 

なお、今年度については昨年度の反省点も踏まえてコンビニ支払い出来るよう準備し

ているところです。この件については決まり次第ご連絡致します。 

 

 

お知らせ 
 

＜校庭開放について＞ 

  ５月、６月ともに天気にも恵まれ、予定通り実施することができました。両日ともに、

とても多くの児童が集まり、遊具で遊ぶだけでなく、保護者も交えてドッジボールや鬼ご

っこなども行いました。子供たちには楽しんでもらえたようですし、大人たちには久しぶ

りの交流やいい運動の場になったようです。 

暑い中ご協力いただいた会員の皆様、ありがとうございました。 

次回は４年担当で 9月 17日（土）です。ぜひご参加、ご協力お願いいたします。 

 

＜緑のカーテン＆花壇の水やりについて＞ 

  ６月下旬に募集いたしました夏休みの水やりボランティアには多くの方にご協力を申

出いただきました。ありがとうございます。ご協力いただく方には担当していただく日程

についてお手紙を配布しております。ご確認いただき、当日はよろしくお願い致します。 

 

＜大門まつりについて＞ 

  新型コロナウイルスの影響で 2年開催できませんでしたが、今年度は 10月１５日（土）

土曜授業日の午後に開催予定で準備を進めています。 

飲食はできませんが、輪投げや射的、ヨーヨー釣り、駄菓子つかみ取りなど、お祭り

の雰囲気を楽しんでいただければと思います。詳細は 2 学期に入ってからお知らせいた

しますので、お楽しみに！ 

なお、今回は感染予防の観点から、大門小学校の児童と保護者のみを対象に行う予定

です。感染状況によっては変更や中止の場合もございますので、ご理解くださいますよ

うお願いいたします。 

また、ボランティアやお手伝いのお願いをさせていだく予定ですので、ぜひご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

＜球技大会について＞ 

 従前までのピロポロ大会に代わり、今年度初の試みとして球技大会を開催いたします。

来年 2 月 18 日（土）午後、尾久小学校にてドッチビーを実施する予定です。ピロポロ

大会同様、尾久地区 6校での対抗戦です。今から始めて大会に参加しませんか。 

詳細は追ってお手紙でお知らせいたしますので、楽しみにお待ち

ください。 

 



 

ＰＴＡ活動報告 
 

４/３ 第１回役員会 

４/６ 入学式 

４/８ 保護者会（活動説明・ボランティア係決め） 

４/１５ 荒小 P連第 1回会長会（新旧会長引継会） 出席 

４/２８ 尾久地区正副会長会 出席 

５/７ 第 2回役員会 

５/１０ 尾久地区青少年委員会総会 出席 

５/１９ 荒小 P連総会 出席 （研修部長着任） 

５/２１ わんぱく相撲手伝い 

５/２２ 校庭開放 

５/２３ 校庭利用実施委員会連絡会 出席 

５/２４ 尾久地区青少年委員連絡協議会 出席 

６/３ 荒小 P連有志による意見交換会（PTA未加入対応） 出席 

６/５ 校庭開放 

６/７ 尾久地区青少年委員第 2回推進委員会（社明パレード打合せ） 出席 

６/９ 挨拶啓発ポスター選考会 出席 

６/１０ 荒小 P連研修部講演会打合せ 出席 

６/１１ 第３回役員会 

６/１２ 社明パレード 参加 

６/１７ ＰＴＡ会報「だいもん」発行 

６/１９ 尾久地区会長会（同時開催で会計会） 出席 

６/２４ 定期総会 書面決議 

６/２８ 尾久地区青少年委員ポスター発送手伝い 

７/３ 荒小 P連研修部講演会 参加 

７/７ 学校評議会 出席 

７/９ 第 1回大門まつり実行委員会 

  第４回役員会 

７/１０ 尾久地区会長会 出席 

７/１２ 第１回校区委員会 出席 

 

 
★ 今後行われる行事等はその都度お手紙にてお知らせし、ボランティアの募集をさせてい

ただきます。できる範囲でご協力くださいますようお願い致します。 

 

 

☆ＰＴＡ執行部へのお問い合わせは daimon.pta.info@na-cat.com まで。 

（ＱＲコードを読み取ることでアドレス入力の手間が省けます） 

mailto:daimon.pta.info@na-cat.com

